



¿Quiénes somos? ¿Qué hacemos?

10 características

1. **Una Federación para el debate cultural.** En la próxima década, el principal y el debate más importante que tendremos será de carácter cultural, sobre las raíces de nuestros valores, convicciones e instituciones, y espacialmente sobre aquellos más cercanos a la persona. Un debate sobre las raíces, sobre el concepto que tenemos de la persona.
2. **Una Federación real, no virtual.** La Federación es el resultado de una realidad social y nacional. Nuestra intención es profundizar en esta realidad. No somos un lobby, no queremos ser una realidad virtual. Nuestra voluntad y determinación se asienta en el hecho de que somos la suma de 28 realidades sociales y nacionales, con una presencia real en cada país.
3. **Una Federación con una dimensión europea e internacional.** No podemos ni queremos permanecer encerrados en nuestra ciudad, en nuestra región, en nuestra nación. Nuestro principal adversario, la nada, la socialización de la nada, el relativismo moral, tiene una dimensión europea y mundial. La Unión Europea debe ser la expresión de un conjunto de valores basados en las raíces cristianas.
4. **La Federación en la vanguardia de este debate cultural.** La actual tendencia dominante está provocando un miedo considerable, incluso pánico, en la defensa pública de las convicciones más profunda de muchas familias europeas. Una crisis de “valores”, en plural, siempre provoca una crisis de “valor”, en singular. La Unión Europea debe rearmarse para afrontar el futuro y el desafío de los adversarios de nuestra civilización. El diálogo sobre los valores entre los europeos y el diálogo transatlántico en valores constituyen una herramienta decisiva para nosotros. Estamos intentando posicionarnos en la vanguardia de este debate, no en la retaguardia, completamente conscientes de la tendencia dominante, que nos etiqueta fundamentalistas por el pensamiento y la defensa de nuestras convicciones más profundas. Queremos estar en la vanguardia, que es lo contrario de la resignación.
5. **Nuestra Federación es nuestra principal contribución a una cultura de la vida.** La Vida y el Derecho a la Vida son nuestras preocupaciones y nuestras ocupaciones, empezando por el embrión, que es " uno de nosotros". No estamos tratando de administrar fracasos, sino que queremos destacar éxitos como la vida, la familia, la maternidad y el matrimonio, todos ellos expresión de una cultura de la vida. Hay millones de lecciones de vida entre las familias europeas, que configuran nuestra principal referencia, a pesar de lo mucho que algunos tratan de ocultarlas, olvidarlas e incluso secuestrarlas.



6. **La Federación tiene la intención de fortalecer la unidad de todos los grupos y organizaciones que defienden los mismos valores que nosotros.** La unión es siempre la expresión de fortaleza moral. Por el contrario, la división, la fractura y la desunión son las mejores maneras de debilitar nuestros propios principios y convicciones. Queremos unir, reunir, curar heridas y superar las diferencias entre todos los que decimos que defendemos los mismos valores. Si defendemos los valores de nuestra civilización, que son universales, tenemos que dar ejemplo de cohesión y de unidad. Nuestra credibilidad depende de ello, y no tenemos derecho a no ser un ejemplo de la expresión de esta actitud. La cultura de la vida nos tiene que unir, a nivel nacional y europeo, y no separarnos, para que podamos unir a muchas personas que no comparten nuestras creencias.
7. **La Federación es consciente de que no hay atajos en este desafío cultural, en esta crisis.** Solo con un cambio de actitud personal, sólo con millones de cambios de actitudes personales respecto al derecho a la vida, vamos a enfrentarnos a esta crisis de valores que estamos viviendo. La vida no es cualquier don, la vida no es sólo un derecho. Es el don máspreciado, es el derecho que tenemos a apreciar, valorar y defender con más entusiasmo y coraje. Sólo habrá auténticos proyectos políticos de regeneración y rectificación si hay millones de actitudes personales en defensa de la vida.
8. **La Federación tiene la intención de crear una nueva corriente de opinión en el ámbito europeo.** Somos conscientes de la incomparecencia cultural de nuestras convicciones y valores en los últimos decenios. También somos conscientes de las nuevas corrientes de opinión que están apareciendo en los países europeos en los extremismos. En algunos países, la extrema izquierda, y en otros, la extrema derecha. No formamos parte de la política partidaria, y mucho menos nos abrazamos a los extremismos. Sólo queremos acercarnos a la raíz de nuestra crisis. No queremos ir a los extremos, sino llegar a la raíz de lo que nos está pasando.
9. **La Federación cree que el cambio comienza dentro de nosotros mismos.** La Madre Teresa de Calcuta explicaba esto cuando le preguntaban dónde comienza el cambio. Cuando se enfrentaba a estas cuestiones, ella respondía: "Usted y yo". Un cambio de actitud personal, millones de cambios de actitudes personales, un proyecto colectivo de regeneración que nosotros necesitamos, tienen que empezar por uno mismo, por nosotros mismos.
10. **Nuestra Federación anima a las Instituciones de la Unión Europea a participar en el profundo debate cultural** en que estamos inmersos, con el fin de fortalecer su propia identidad y su presencia en el mundo. La incomparecencia equivale a la derrota de nuestras raíces y a un progresivo debilitamiento de Europa y de la Unión, que necesitan defender con energía sus valores frente a las corrientes destructoras que nos invaden.